



La procesión marítima por la bahía del Puerto de Adra y el castillo de fuegos artificiales pusieron broche final a los actos organizados por la Hermandad de la Virgen del Carmen en conmemoración a la patrona de los marineros, una festividad que los abderitanos viven cada año con devoción. A dichos actos asistió el alcalde de la ciudad, Manuel Cortés y miembros de la Corporación Municipal.

Previamente, se celebró la Santa Misa en la Iglesia Parroquial Inmaculada Concepción de Adra cantada por el Coro Rociero "Virgen de las Angustias" y la procesión hasta la Lonja de Adra, donde cantó el Coro "Primavera Rociera". Durante el embarque de la Virgen del Carmen se arrojó un ramo de flores al mar en honor de la Virgen sumergida y de los pescadores desaparecidos en el mar.